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APPEL D^OFFRES NATIONAL OUVERT N°004/AONO/C.MBA/ CIPN-MBA/MBOMA/2020 DU

24/03/2020 EN PROCEDURE D'URGENCE POUR L'ENTRETIEN DE LA VOIRIE DANS LE CADRE

DES PROJETS TRANSFERES AUX COLLECTIVITES TERRITORIALES DECENTRALISEES FONDS

ROUTIER 2020 DE LA COMMUNE DE MBOMA^ DANS LA VILLE DEMBOMAj DEPARTEMENT DU HAUT

NYONGj REGION DE L'EST,

Financement :MINHDa BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC ; Exercice 2020 : LIGNE FONDS

ROUTIER-

1- OBJET DE L'APPEL D'OFFRES

Dans le cadre de l'exécution du Budget dlnvestissement Public de l'Exercice 2020 (Fonds Routier),LE
MAIRE DE LA COMMUNE DE MBOMA, Maître d'Ouvrage et Autorité Contractante, lance pour le compte
de la Commune de MBOMA, un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence pour l'entretien
de la voirie dans le cadre des projets transférés aux COLLECTIVITES TERRITORIALES
DECENTRALISEES Fonds routier 2020 de la Commune de MBOMA, dans la ville de MBOMA,

Département du haut Nyong, Région de l'est.

2- CONSISTANCE DES TRAVAUX

Les travaux objet du présent Appel d'Offres portent sur :
-  Installation de chantier ;
-  Nettoyage et terrassement ;

-  Chaussée ;
-  Assainissement des eaux pluviales ;
-  Ouvrage d'art ;

Divers.

NB : Il est à noter que la construction des ouvrages d'assainissement se fera
obligatoirement sur la base de l'approche «Haute Intensité de Main d'Œuvre» (HIMO). Les
détails sont précisés dans le CCTP.

3- PARTTCIPAT10N

La participation à cet Appel d'Offres est ouverte aux Entreprises spécialisées dans le domaine du
Bâtiment et Travaux Publics et installées en territoire camerounais.

4- FINANCEMENT

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget dlnvestissement de la
République du Cameroun, Exercice 2020 ; Ligne Fonds Routier.

♦  Imputation : BUDGET MINHDU-LIGNE FONDS ROUTIER.
♦ Montant prévisionnel de tous les lots Toutes Taxes Comprises est de 183 842 359(Cent

quatre-vingt-trois millions huit cent quarante-deux mille trois cent
cinquante-neuf) Francs CFA.

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°004 EN PROCEDURE D'URGENCE POUR L'ENTRETIEN DE LA VOIRIE DE MBOMA : MARS 2020.

Page 4



5- CONSULTATION ET ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté et retiré à la Commune de MBOMA dès publication du
présent avis, sur présentation d'une quittance attestant, le versement de la somme non remboursable
de Deux centmille (200 000) francs CFA, payable à la Recette Municipale de MBOMA.

6- REMISE DES OFFRES

Chaque offre, rédigée en Français ou en Anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six
(06) copies marqués comme tels, devra parvenir sous pli fermé à la Commune de MBOMA(Cellule des

Marchés), au plus tard le 16/04/2020 à 12 heures précises et devra porter ta mention
suivante :

APPEL D^OFFRES NATIONAL OUVERT N°004/AONO/C,mA/CIPM-MBA/MBOMA/2020 DU
24/03/2020 EN PROCEDURE D'URGENCEPOUR L^ENTRETIEN DE LA VOIRIE DANS LE

CADRE DES PROJETS TRANSFERES AUX CTD FONDS ROUTIER 2020 DE LA COMMUNE DE

MBOMA, DANS LA VILLE DE MBOMA, DEPARTEMENT DU HAUT NYONG, REGION DE
L^EST.

"A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement "

7- RECEVABILITE DES OFFRES

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives requises, une caution de
soumission délivrée par un établissement bancaire de 1er ordre agréé par le Ministère en charge des
Finances d'un montant de 1% du montant prévisionnel soit ;1 838 424(Un million huit cent
trente-huit mille quatre cent vingt-quatre) Francs CFA.

La caution devra rester valable soixante (60) jours à compter de la date de remise des offres.

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises, dont la caution de soumission, devront être
Impérativement produites en originaux ou en copies certifiées par l'autorité compétente des
administrations concernées. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois.

Les offres parvenues après les dates et heure limites de dépôt ne seront pas recevables.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera
déclarée Irrecevable.

S- OUVERTURE DES OFFRES

L'ouverture des offres se fera en un temps dans la salle des actes de la commune de MBOMA, le

16/04/2020 à 13 heuresprécises par la Commission Interne de Passation des Marchés du
de MBOMA, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant
une parfaite connaissance de la soumission dont ils ont la charge.

9- CRITERES D'EVALUATION DES OFFRES

A. Critères éliminatoires :

a. Offre Administrative

1) Absence ou non-conformité de l'une des pièces du dossier administratif après le délai de

48 heures réglementaire ;

2) Pièce falsifiée ;

3) Absence de la Caution de soumissionner.

b. Offre technique

1) Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
2) N'avoir pas réuni au moins 76% de critères de qualification ;
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3) Offre technique incomplète pour absence de :
■  de l'Attestation de visite de site signée sur l'honneur par le soumissionnaire;

■  d'un Conducteur des travaux, Ingénieur du génie Civil Inscrit à l'ONIGC, ayant
minimum BAC+3 et cinq années d'expérience, et ayant été conducteur des

travaux dans au moins un (01) projet de voirie revêtue ;

■  de déclaration sur l'honneur de non abandon de marchés au cours des trois (03)

dernières années ;

•  de la capacité de préfinancement d'un montant minimum de 100 (cent)
millionsdéiivrée par une banque de 1er ordre agréée par le MINFI ;

4) N'avoir pas réalisé au cours des cinq(05) dernières années un projet d'entretien de la
voirie d'un montant minimum de 120 (cent vingt) millions de Frans CFA;

5) Non justification de la possession en propriété, en location ou mise à disposition du
matériel minimum suivant :

■  Olcamion-gravlllonneur;

■  01 pelle chargeuse;

■  01 compacteur à pneus;

■  01 niveleuse ;

6) N'avoir pas satisfait à au moins lOcritères essentiels/13.

c. Offre Financière

1) Absence de plus de 70% des sous-détails des prix unitaires quantifiés ;
2) Omission du prix d'une tache quantifiée dans le bordereau des prix unitaires ou dans le

devis estimatif ;

N.B : Les copies certifiées des pièces antérieurement légalisées seront systématiquement rejetées.

B. Critères de qualification des offres techniques :

Les critères, explicités dans le règlement particulier du DAO et relatifs à la qualification des
candidats porteront sur :

A - Présentation Olcritère

B - Références 03 critères

C - Personnel d'encadrement llcritères
D - Méthodologie 04critères
E - Matériel 12critères
F- Surface financière Olaitère

Les détails de ces critères essentiels sont précisés par le Règlement Particulier de l'Appel d'Offres
(RPAO) et repris dans la grille d'évaluation. En cas de conflit entre l'Avis d'Appel d'Offres, la grille
d'évaluation et le RPAO, seul ce dernier doit être pris en considération.

Seules les offres financières des soumissionnaires dont l'offre technique aura obtenu
un pourcentage de « oui » supérieur ou égal à 76%o seront examinées.

10- DUREE DE VAUDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt dix (90) jours à
partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

11- CAUTION DE SOUMISSION

Toutes les offres devront être accompagnées d'une caution de soumission délivrée par un
établissement bancaire de l®"" ordre agréé par le Ministère en charge des Finances d'un montant de 1%
du montant prévisionnel, soit : 1 838 424 (Un million huit cent trente-huit mille quatre
cent vingt-quatre) Francs CFA.
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12- DELAI D'EXECUTION

Le délai prévisionnel d'exécution est de SIX (06) mois, incluant toutes les contraintes éventuelles
liées à l'enclavement, aux contraintes particulières du site, aux conditions climatiques et aux moyens
d'accès sur place. Le délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de
commencer les travaux.

Il revient au Cocontractant de proposer dans son offre un calendrier d'exécution entrant dans le
délai sus-indiqué.

13-ATTRIBUTION DU MARCHE

Le Marché sera attribué au soumissionnaire dont l'offre:

1- administrative sera jugée conforme ;
2- technique sera jugée conforme et aura reçu un pourcentage de « oui » supérieur ou

égal à 76% ;
3- financière après corrections conformément aux dispositions du RPAO des sous détails

des prix unitaires, du bordereau des prix unitaires et du devis estimatif, sera jugée
conforme aux dispositions du CCTP et classée la moins disante.

14- RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus aux heures
ouvrables auprès de la Commune de MBOMA, Tél : 664 472 694.

Amoliations :

^ DDMAP/HN;

^ SOPECAM ;

ARMP (pour insertion au JDM) ;

V Pdt/CiPM-MBOMA.;

^ Sce/PM;

Affichage ;

V Chrcno/archîves.

MBOMA, \^lA/03/2020

LE MAIRE

Contractante)

^  /■?
V.

a»

du

6\euT
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PIECE N° 1:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
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REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

REGION DE L'EST

DEPARTEMENT DU HAUT NYONG

COMMUNE DEMBOMA

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace -Work - Fatherland

EAST REGION

UPPER

MBOMA COUNCIL

INTERNAI TENDERS BOARD OF MBOMA

OPEN NATIONAL BID INVITATION

N° 004 /ONIT/MPC/DTB/MBOMA /2020 OF 24/03/ 2020 FOR THE EXECUTION OF

ROAD MAINTENANCE IN THE CONTEX OF PROJECTS TRANSFERRED TO THE

DECENTRALIZED LOCAL AUTHORITIES ROAD FUND 2020 OF THE MUNICIPALITY OF

MBOMA, IN THE CITY OF MBOMA, UPPER NYONG DIVISION, EASTERN REGION.

(EMERGENCY PROCEDURE)

FINANCING: PIB MINHDURESOURCES FOR FISCAL 2020. UNE: ROAD FUND.

1. Subiect ofthe invitation to tender

Within the framework of the exécution of the Public Investment Budget for the year 2020, the

MBOMACouncii Mayor, Contracting Authority, hereby launches at the account ofthe MBOMA Councll,a

national invitation to tender for the exécution of rehabilitation works of road in MBOMA council, at

MBOMA town, upper nyong division, east region.(emergency procédure)

2. Nature of services

Works under this bid Invitation comprise the following opérations:

Site installation ;

Preliminary Works ;

Général earthworks ;

Road Works;

Drainage of rain water ;

Diverse.

N.B: It should be noted that drainage works shall be executed using the Labour-Based Approach (HIMO).

3. Participation

Participation in this invitation to tender is open to companies specialised in public works tocated in
Cameroon.

4. Financina

Supplies which form the subject of this invitation to tender shall be financed by PIB MINHDU,2020 financial

year, on the budget line is 183 842 359 (one hundred eîghty tree million eight
hundred forty two thousand three hundred fifty nine) CFA francs.

5. Consultation and acquisition of tender file

The file may be consulted and obtained from the MBOMACOUNCIL as soon as this notice is

published, against payment of a non-refundable sum of 200 000 (two hundred thousand)CFA
francs payable at the recipe of finances of MBOMA COUNCIL.



6. Submission of offers

Each offer drafted in Engllsh or French in 7 copies including the original and 6 copies marked as such, should

reach the MBOMA COUNCIL not iater than the 16/04/2020 at 12Amoz^\ tlmeand should carry the
inscription:

OPEN NATIONAL BID INVITATION

N** 004 /ONIT/MPC/DTB/MBOMA /2020 OF 24/03/ 2020 FOR THE EXECUTION OF

ROAD MAINTENANCE IN THE CONTEX OF PROJECTS TRANSFERRED TO THE

DECENTRALIZED LOCAL AUTHORITIES ROAD FUND 2020 OF THE MUNICIPALITY OF

MBOMA, IN THE CITY OF MBOMA, UPPER NYONG DIVISION, EASTERN REGION.

(EMERGENCY PROCEDURE)

'To be opened only during the btd-opening session*'

7. Admissibilitv of offers

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-
bank approved by the Ministry in charge of financeof an amount of 1 838 424 (one million eighty

tree hundred thousand forty hundred and twenty four) CFA francsCFA francs, valid for ninety
(90) days from the date of bld-opening.

Under pain of being rejected, only originals or true copies certified by the issuing service or

administrative authorities (senior Divisional Officers, Divisional officers...) of the administrative

documents required, including the bid bond, must imperatively be produced in accordance with

the Spécial Conditions of the invitation to tender. They must obligatory not be older than three
months or must not be produced after the signing of the tender file.

Any offer not in conformity with the prescriptions of this notice and tender file shall be
declared inadmissible. Especially, the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved

by the Ministry in charge of Finance or the non-respect of the models of the tender file documents

shall lead to a pure and simple rejection of the offer without any appeal being entertained.

8. Ooenina ofbids

The bids shall be opened in one (01) phase.

The opening of the administrative documents, the technical and financial offers shall take place

onthe 16/04/2020 ai 01pntoca\ time by the MBOMA Internai Tenders Board located at the

MBOMA COUNCIL Head Office.

Only bidders may attend or be duly represented by a person of their choice.

9. Evaluation criteria

A- Main eliminatory criteria
1- Administrative offer

1) Absence of an caution;

2) Counterfeit document;

3) Non conformity of a document after the 48 hours regular extension.

2' Technical offer

1) False déclaration or counterfeit document;

2) Having not gather at least 76% of "Yes" in qualification criteria;

3) incomplète technical bids such as the absence of:

•  an attestation of site visit signed in truth by the bidder;
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•  a Superviser of works, Civil Engineer registered with NOCE with minimum A/Level

+3 and supervision of minimum 01 (one) building construction project;

•  déclaration on the honor of non-abandonment of contracts during the last three

(03) years;

•  a pre-financing capacity of a minimum amount of FCFA 300 million established by

Ist class bank approved by the Minister in charge of Finance;

4) non-justification of implementation of one urban tarred road maintenance project of a

minimum worth XAF 150 000 000 F over the past flve (05) years ;

5) Failure to justify ownership or rent of the following equipments:

•  IGravel-spreadertruck;

•  1 BackhoeLoader;

•  1 Pneumatic roller;

•  1 grader ;

6) Not satisfying at least 10 elements of essential criterla/13.

3- Financial Order

1) Absence of a sub-detail of a quantified task;

2} Omission, in the unit price mémo or the estimate, of the price of a quantified task;

N.B: The certified copies of the previousiy legalized documents will be systematically rejected.

B- Main qualification criterla

Technical bids shall be assessed according to the following assessment grid:

A- Présentation

B- References

C- Managerial personnel

D- Methodology

E- Equipment

F- Financial capacity

Only bidders that technical offers have recelved at least 76% of "Yes" wlll have their financial

offers analyzed.

10. Valldlty of offers

Bidders wlll remain committed to their offers for sixty (60) days from the date set for the delivery of

offers.

11. Bld bond

The offers should be accompanied by a bid bond issued by a first rate-bank approved by the Ministry in

charge of finance of an amount of i%of 1 838 424 (one mitlion eight hundred thirty eîght
thousand four hundred twenty four) CFA francs, valid for ninety (90) days from the date of
bid-opening.

12. Delivery deadilne

The provisional delivery deadilne provided for by the Contracting Authority shall be four
(04) months, including the possible constraints related to the site situation such as accessibility
and climate conditions, from the date of notification of service order to start v/orks.

It is due to the bidder to propose in his offer a carrying out calendar that goes in the

deadilne indicated above.

13. Attribution of contract

The contract will be attributed to the bidder whose:

1- Administrative offer will be declared conform;
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2- Technicai offer will be declared conform and have gathered at least 70%

of "Yes" In qualification criteria;

3- Financial offer, after ail corrections in conformity with the Particular
Régulation of the invitation to tender, will be declared conform in relation

to the Technicai clauses of the invitation to tender, and classified the

fewer proposition.

14. Complementary information

Complementary technicai information may be obtained during working hours from the MBOMA

COUNCIL, Tél: 664 472 694.

MBOMA, the 24"'March 2©20

Copies:

- DDMAP-HN (for information)

-ARMP (for publication and archiving);

- SOPECAM;

- Chairperson of DT8 (for information);
- Heads of récipient structure;

- Notice boards (for information);

- Internai Tenders Board.

DU e MBOMA COUNCIL

^  MAYOR,

ifting JAutfiority).tr*,

À
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